

التاريخ: 15-10-2020

To: Dubai Financial Market

المحترمين

السادة / سوق دبي المالي

تحية طيبة وبعد،،،

Subject: Board Of Directors Meeting

الموضوع: نتائج اجتماع مجلس الإدارة

With reference to the above topic, we would like to inform you that the Board of Directors of Ektettab Holding Company met on 10/14/2020 at 2:45 pm. The resignation of Future Regional General Trading Company & Union Regional Import and Export Co was discussed with the Board of Directors.

بالإشارة الى الموضوع أعلاه نود اعلامكم بأن مجلس ادارة شركة مجموعة اکتتاب القابضة قد اجتمع يوم 2020-10-14 في تمام الساعة 2.45 ظهراً، وقد تم مناقشة استقالة شركة فيوتشر الاقليمية للتجارة العامة من مجلس الادارة واستقالة شركة الاتحاد الاقليمية للاستيراد والتصدير وقد تم استدعاء اعضاء الاحتياط

- 1- Taibat Al-Khair Holding Company was called and representative Mr. Aref Abdullah Mshait Ajami was appointed.
- 2- Tabat Al-Khair Holding Company was called and representative Dr. Sarah Ali AlShemali was appointed.

- 1- شركة طيبة الخير القابضة وتعيين ممثل عنها وهو السيد / عارف عبدالله العجي .
- 2- شركة طابة الخير القابضة و تعيين ممثل عنها وهي الدكتورة / سارة علي الشمالي .

Kindest regards,

وتفضلوا بقبول فائق الاحترام ،،،



د. سارة علي الشمالي

نائب رئيس مجلس الادارة والرئيس التنفيذي